

60plus- Nachmittage

Hunzenschwil

August bis Dezember 2025



Bild: Adobe Stock

Liebe Hunzenschwilerinnen und Hunzenschwiler

Herzliche Einladung zu den 60plus Anlässen!

Wir haben für euch im 2. Halbjahr 2025 wieder einige Nachmittage geplant: Einerseits machen wir Ausflüge, wo wir gemeinsam etwas anschauen oder einfach miteinander wandern, andererseits Angebote vor Ort mit geselligem Beisammensein bei Kafi und Kuchen. Die Teilnahme ist offen für alle - für die Unkosten bitten wir um eine Kollekte. Wir freuen uns auf zahlreiches Erscheinen und Mitmachen.

Gut zu wissen: Wir sind sowohl in Suhr als auch in der Kirchgemeinde Rapperswil zu ihren Senioren Anlässen eingeladen (Hinweise findet ihr auf den jeweiligen Homepages).

28.8.25 Wanderung

Wir wandern via Suhrerkopf, wo wir bei einem Zwischenhalt die Aussicht und aus dem Rucksack ein (selber mitgebrachtes) Getränk geniessen, nach Roggenhausen. Dort kehren wir im «Chalet Roggenhausen» ein. Danach wandern wir weiter nach Oberentfelden, wo wir in den Zug für die Rückreise steigen. Die Wanderzeit beträgt ca. 2 ½ - 3 Stunden. Ein ziemlich steiler Anstieg auf den Suhrerkopf ist Teil der Wanderung. Jede/r ist selber verantwortlich fürs Billett.

Treffpunkt: 13.30 Uhr bei der Kirche

Ausweichdatum, falls das Wetter schlecht ist: 29.8.25

Anmeldung bis am 21.8.25 an Agnes Hasler: 062 897 37 14 und a.hasler@aaremail.ch

25.9.25 Erzählcafé mit Sylvia und Otto Kaiser

Sylvia Kaiser ist im ehemaligen «British Guyana» aufgewachsen und mit ihrem Mann in die Schweiz gekommen. Es folgten Aufenthalte in Asien, Südamerika und Europa. Nach einer Informatik Ausbildung war sie in einer Männerdomäne tätig. Vom Kanton war sie angestellt, mit Disketten Updates durchzuführen, was sie in Gefängnisse, Finanzinstitute oder Kanzleien führte.

Otto Kaiser wollte unbedingt zur SBB, wurde aber Telegraphist. Er erlebte so hautnah spannende Ereignisse mit Telegrammen, zum Beispiel als Fidel Castro 1963 den Amerikaner in Guantanamo (Kuba) das Wasser abstellte. Weiter organisierte er vor ca. 40 Jahren eine Computer-Verbindung von Kloten nach Shanghai, so dass die Swissair für den Heimflug der Teams der Frauen Fussball WM kommunizieren konnte.

Das Ehepaar reist gerne, sie waren schon an unzähligen Orten auf der Welt. Miteinander haben sie ein kleines Hilfsprojekt in Carriacou (Grenada): «Bringt Kinder zum Lachen».

13.30 Uhr im Gemeindesaal - Anmeldung bis 19.9. an Nica

23.10.25 Luftgewehr Schiessen (Indoor)

Schiessen ist eine anspruchsvolle Sportart. Sie erfordert ein hohes Mass an Konzentrationsfähigkeit und Fitness. Neben dem scharfen Auge, der sprichwörtlich ruhigen Hand, mentaler Stärke und der Fähigkeit zum Fokussieren, braucht es zudem eine gesunde Portion Ehrgeiz, um erfolgreich zu sein. Schiessen ist ein Leistungssport, deswegen spricht man auch nicht von Waffen, sondern von Sportgeräten. Hast Du Lust, unter Anleitung von Romano Brignoli, Präsident der Schützengesellschaft Hunzenschwil, und Schützenkameraden den Schiesssport kennen zu lernen? Geschossen wird in der Schiessanlage Buchs. Adresse: Gemeindeverband Regionale Schiessanlage, Im Lostorf 7, Buchs (AG) Von 14 bis 16 Uhr findet der Workshop statt, danach essen wir Z'Vieri im Restaurant Schützenstube (jeder zahlt selber).

Die Teilnehmerzahl ist beschränkt, der Workshop wird uns grosszügigerweise vom Schützenverein offeriert. Vorkenntnisse sind nicht nötig.

Die An- und Rückreise erfolgt individuell, Fahrgemeinschaften werden begrüsst (bitte Nica melden).

Anmeldeschluss: 17.10.25

27.11.25 Besuch im Stapferhaus: Hauptsache gesund

Gesundheit ist das grosse Versprechen der heutigen Zeit. Für sie tun die Menschen fast alles. Sie tracken und trainieren, essen Superfood und Spurenelemente. Vertrauen auf die neueste Forschung und setzen auf Spitzenmedizin. Mit Erfolg: Menschen werden so alt wie nie zuvor.

Gleichzeitig steht die Gesellschaft vor gewichtigen Fragen: Wie wird mit Krankheit umgegangen? Wie gesund ist gesund genug? Wer ist für Gesundheit verantwortlich und wer bezahlt den Preis?

Der dialogische Rundgang ermöglicht eine vertiefte Auseinandersetzung mit dem Thema. Das Vermittlungspersonal führt zu den Highlights der Ausstellung und lädt zum Gespräch und Austausch unter den Teilnehmenden ein. Willkommen zur Sprechstunde im Stapferhaus – rezeptfrei und ohne Überweisung.

Die dialogische Führung beginnt um 14.15 Uhr (je nach Anmeldezahl wird eine zusätzliche Führung etwas später gebucht), dauert 90 Minuten und wird von der Kirchgemeinde bezahlt.

Treffpunkt: 14.00 Uhr im Stapferhaus (Bahnhofstr. 49, 5600 Lenzburg).

Wer mit dem Zug ab Hunzenschwil fährt: Abfahrt um 13.49 Uhr.

Die Teilnahmezahl ist beschränkt und der Eintritt kostet 18.- pro Person, bitte bar mitbringen. Für die Reise ist jede Person selber verantwortlich.
Anmeldung bis 6.11.25 an Nica

17.12.25 (Mittwoch!) Weihnachtsfeier

Wir feiern miteinander Weihnachten, singen die alten, wunderschönen Weihnachtslieder und hören eine Geschichte. Die Feier wird von Noëmi Schär, Pianistin, musikalisch gestaltet. Anschliessend sitzen wir gemütlich beisammen bei Kafi und...

13.30 Uhr in der Ref. Kirche/ im Kirchengemeindehaus

Anmeldung bis 12.12.25 an Nica

Anmeldung

Bitte melde Dich (falls nichts anderes vermerkt ist) bei Pfarrerin Nica Spreng an - entweder per E-Mail oder Telefon. Bitte auch auf den Telefonbeantworter sprechen. Danke!

Wer sich per E-Mail anmeldet, ist einverstanden, Kirchengemeinde Infos via E-Mail zu bekommen.

Hinweise und weitere Infos

Bitte informiere Dich über unsere Homepage: www.suhu.ch oder den Lenzburger Bezirksanzeiger.

Kontakt: Pfarramt Hunzenschwil

Nica Spreng, Junkerngasse 6, 5502 Hunzenschwil

Tel. 062 562 23 14 und n.spreng@suhu.ch